



Rechazan foros de PJ si sólo son ‘para oír’

CLAUDIA SALAZAR
Y FRANCISCO DE ANDA

Legisladores de Oposición acusaron ayer simulación al abrir más foros sobre la reforma al Poder Judicial, y sostuvieron que si sólo serán “para oír”, como adelantó Morena, y se impondrá la elección de ministros, magistrados y jueces, es mejor no hacerlos.

“Si desde ahora nada que se pueda decir se va a tomar en cuenta, es tapar el ojo al macho, una verdadera estupidez hacer los foros. ¿Para qué hacer perder el tiempo a la gente, a los especialistas, si nadie los va a tomar en cuenta cuando los oigan? Es muy lamentable”, sostuvo el coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería.

Para la diputada priista Cynthia López los foros deben ser para debatir y Morena se quiere saltar ese paso.

“Si lo que quieren es saltarse ese paso, bienvenido el

Julen Rementería
Coord. senadores-PAN

“Es tapar el ojo al macho, una verdadera estupidez hacer los foros. ¿Para qué hacer perder el tiempo a la gente, a los especialistas?”.

autoritarismo”, manifestó la también senadora electa por la Ciudad de México.

La vicecoordinadora de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Paulina Rubio, sostuvo que es tramposa la consulta morenista.

“No hay un ejercicio real de consulta ciudadana con los mecanismos que inclusive marca la Constitución, sino una simple encuesta que pretenden hacer a través de Morena y que evidentemente sabemos en qué va a resultar”.